

Wir sind Biosphärenschule - Biosphäre - Wir sind dabei!

Am heutigen Tag freut sich die Münsterschule Zwiefalten über die Bekanntgabe des Erhalts des Biosphärenschulen-Zertifikats. Die Auszeichnung wird vom Biosphärengebiet Schwäbische Alb vergeben und ist eine Anerkennung für Schulen, die sich besonders im Bereich des Umweltschutzes und der Nachhaltigkeit engagieren.

Die Münsterschule Zwiefalten hat sich nicht erst in den letzten Jahren verstärkt mit Umweltthemen auseinandergesetzt und umfassende Maßnahmen ergriffen, um das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler für die Bedeutung der Umwelt zu schärfen. Eine nachhaltige Entwicklung in Bezug auf Umweltfragen wurde dabei in allen Bereichen des Schullebens berücksichtigt.

Um diese Anerkennung zu erhalten, musste die Münsterschule Zwiefalten eine umfassende Bewerbung mit detaillierten Informationen über ihre umweltfreundlichen Initiativen einreichen. Die Bewerbung wurde vom Biosphärengebiet Schwäbische Alb geprüft und nach einem strengen Zertifizierungsprozess wurde die Münsterschule Zwiefalten mit dem Biosphärenschulen-Zertifikat ausgezeichnet.

Die Auszeichnung als Biosphärenschule ist eine Bestätigung für die Anstrengungen der Münsterschule Zwiefalten, die Umweltbildung und den Umweltschutz in den Fokus zu rücken. Durch die Beteiligung an Projekten wie dem Landschaftspflegetag, der Garten-AG oder Wald-AG und vor allem dem Bienenunterricht unter Leitung von Frau Stumm, haben die Schülerinnen und Schüler nicht nur wertvolle Kenntnisse erworben, sondern auch Verantwortung für die Umwelt übernommen.

Die Schulleitung, die Lehrerinnen und Lehrer sowie die Schülerinnen und Schüler der Münsterschule Zwiefalten sind sehr stolz darauf, als Biosphärenschule ausgezeichnet zu sein. Sie sind sich einig, dass der Erhalt der Auszeichnung eine Bestätigung der harten Arbeit und des Engagements der gesamten Schulfamilie ist.

Dieser Erfolg bestärkt uns, die Münsterschule Zwiefalten darin, sich auch in Zukunft für den Umweltschutz einzusetzen und weitere Initiativen zu ergreifen, um das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler für die Bedeutung der Umwelt zu stärken.

